

Alte Drucke

Agenda || siue Obsequiale secundum || Rubricam Ecclesiae Metropoli=tane Gneznensis. ||

Cracovie, 1549

Vorwort

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-154939

PRAEFATIO.



REVERENDISsimus in Christo pater & dominus, dñs **Nicolaus** Dziergowski sacrosancte Metropolitane Gnezneñ. Ecclesiæ, Dei & Apostolice sedis gratia **Archiepiscopus** primas, & Legatus natus, pro singulari sua vigilantia cernens in Diocesi sua varios errores & modos diuersos, in Sacramentorum Ecclesiasticorum administratiõibus, ex librorum diuersitate fieri, volensq; dictos errores tollere et ordinem pium ac vnanimem stabilire, hoc opusculum obsequiale, quod vulgo vocatur **AGENDA** reduxit, reduciq; ac imprimi curauit, vt vnanimiter omnia membra cū capite vno ore, modo & ordine, in laudem **DEI** sacramenta administrarent. Habetis igitur boni Parochi librum hunc summa diligentia cōportatum ac emendatum ad cultum omnipotentis **DEI**, virginis Mariæ, & omnium sanctorum honorem sempiternum, vestramq; vtilitatem, quibus laus & honor sit in secula seculorum, Amen.

